
【皆様のご意見】お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。 

同一複数・類似のご意見は、まとめさせて頂きました。ご了承ください。 

〈乳児の会〉 

○ボール当て（的あて）ゲームがとても楽しそうでした。 

○シアターも楽しく歌ったり、先生と話したりとても嬉しそうでした。 

○シアターの時間が少し長かった。昨年のようにパネルシアターを自由参加してはどうか？ 

 ⇒混雑を避け出来る限り混雑しない環境づくりのためにクラスごとの参加と致しました。 

○ゲームもすごく楽しめました。飾り付けもステキで夏祭りムードが高まっていました。 

○プレイルームの内容がほし組レベル。昨年はとてもよく思ったが、今年はもの足りなかった。だいち組にとっては逆に入

りずらそうだった。 

○プレイルームで、遊ぶ時間が短くあっという間の時間でした。 

○１度２階に上がると遊びに夢中で、降りて蒸しパンなど食べる時間がないので、少しカフェ時間の後に入れ替えをするか、

早めに入れ替えて十分に遊ぶ時間を作ってから１階に移動するなど。結局買ったもの全て手を付ける時間がなく家や車の中

で食べたのが残念だった。 

○はらぺこあおむしのシールを家でも「はがして、貼って」を何度もやっていました。 

○２階のプレイルームに行くまでかなり混んでいたので、もっと広く使えるようにどんぐり組の部屋とか使ったほうが良い

のかと思いました。 

⇒どんぐり組は、土曜保育のお子さんの保育室となっています。ご了承ください。 

○１階と２階の入れ替えが混雑していて階段が危なかった。子育て支援室にとどまっている間に降りてきてもらうのがよか

ったか？ 

  ⇒混雑が生じ、皆様にはご心配、ご迷惑をおかけ致しました。反省を生かし来年度は乳児の会の時間調整を検討してい

きたいと思います。 

○かき氷などあったらよかったです。 

○黒糖蒸しパンがおいしかったです。レシピを教えてほしい。時間もちょうどよく乳児は良かったです。 

○黒糖蒸しパンをおいしくいただきました。いつもおいしい給食を作っていただいているのだろうと改めて感じました。 

○たいよう組さん出店で買ったピカピカのおばけやイルカ、子どもたち（そら組）みんな嬉しそうでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〈幼児の会〉 

○的当てゲームでは大小のボールがあり、子どもの年齢に合わせて遊べていてよかったと思います。 

○ゲームはもう少しあったほうが楽しい。 

○人が多すぎて、座る場所もなく、廊下も危なく感じました。 

○出店が室内でしたが、混雑することなくスムーズでした。 

○模擬店の出店が室内でできたほうが涼しくて快適だったからよかった。 

○フランクフルトがなくて子どもが残念がっていました。 

○雨用に模擬店を室内にしていた対応も良かったと思いました。 

 ⇒今年は天候が不安定な状態の中、模擬店・食事スペース等すべてを室内で行いましたが、混雑をしていたかと思います。

皆さまで譲り合いながら利用して頂いた事に感謝致します。 

○お化け屋敷は、子どもが大興奮でした。 

 

〈太鼓ショーについて〉 

○子どもがまだ小さいが、年長になると上手に太鼓がたたけるようになることが素晴らしいです。 

○大きい園児の子どもたちがすごく上手に盆踊り・太鼓ができていて感動しました。 

○たいよう組の太鼓に感動しました。いずれあんなこともできるようになると思うと楽しみです。 

○太鼓ショーの観覧は初めからあきらめましたが、もう少しスペースがあれば、たいよう組以外の保護者も見やすいのかな

と思いました。 

⇒子どもたちが嬉しそうに踊る姿は私たち職員も嬉しく思います。子どもたちが踊りやすいように円のラインを今以上広

げスペースを作る等していきたいと思います。皆様のご協力をお願い致します。 

〈花火について〉 

○毎年、手作り感があふれていて楽しみにしていました。ハートの形かわいかったです（複数回答あり） 

○男の先生方が職人みたいで良かったです。 

○ハートがあったり、先生方が頑張っているな~と感謝しています。 

⇒嬉しい感想を頂き、ありがとうございます 

 

〈その他〉 

○兄弟（園児以外）にもお土産があり、ありがとうございました。 

○天候が変化する中、できる限りのことを外でしていただき、準備が大変だったと思いますが、柔軟に対処していただき感

謝しています。（複数回答あり） 

○先生方の案内もわかりやすかったです。 

○夏の始まりを家族みんなで楽しめてよかったです。 

○幼児の会の時に、車で来ている人がいた。 

  ⇒車等の注意事項はお便りやメールでもお伝え致しました。大変残念に思います。大勢の方が楽しく参加するために、

今後も運動会等、大きな行事がありますのでルールを守って頂き、皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

○花火と一緒にもらった本が嬉しかった 

  ⇒今年度は業者より頂きましたので、年齢に問わず、花火と一緒に皆さまに配らせ頂きました。大切に使っていただけ

ればと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


